

---

## Fotografie AG

### Sehen lernen – Die Welt durch die Linse entdecken

Fotografieren ist mehr als nur das Drücken auf den Auslöser – sie ist eine Möglichkeit, die Welt bewusst wahrzunehmen und eigene Geschichten zu erzählen. Die Fotografie AG bietet die Gelegenheit, mit dem eigenen Selbst umzugehen und seine Persönlichkeit zu erforschen und auszudrücken: **Wer** will ich sein? **Wie** sehe ich die Welt? **Was** will ich sagen?

### Warum sollte man an der Fotografie AG teilnehmen?

Wir wollen nicht nur lernen, wie die Technik beim Fotografieren funktioniert. Wir wollen unsere Umgebung mit neuen Augen sehen, Emotionen in Bildern einfangen, Stimmungen erzeugen und kreative Ideen umsetzen.

Es werden viele praktische Übungen angewendet und auch mit Bildbearbeitungstools gearbeitet. Wir analysieren unsere Fotos und organisieren eine eigene kleine Ausstellung in der Schule.

Egal, ob du schon erste Erfahrungen mit der Fotografie gemacht hast oder einfach neugierig bist – in unserer AG sind alle willkommen! Du kannst mit einer Kamera oder auch mit deinem Smartphone fotografieren.

### Was ist das Besondere an dieser AG?

Es geht um:

- Kreativität & Ausdruck
- Teamarbeit & Austausch
- Schulübergreifende Nutzung

Komm doch einfach zur Einführungsveranstaltung! Vielleicht können im gemeinsamen Gespräch noch weitere Fragen beantwortet werden.

Ich freue mich auf euch!

Stephan Joachim